

Afecta más al norte el cierre de empleos (El Financiero 17/06/09)

Afecta más al norte el cierre de empleos (El Financiero 17/06/09) Entre las 10 entidades federativas más castigadas lidera Chihuahua, con una pérdida de 93 mil 802 puestos, y Baja California, con 58 mil 972. Ernesto Sarabia Ciudad de México (17 junio 2009).- Ante la crisis y el impacto de la influenza A H1N1, de mayo de 2008 al mismo mes de este año se cancelaron 563 mil 877 plazas laborales, afectando con más fuerza a las entidades federativas del norte y centro del País, y a los sectores de la transformación y construcción, revelan datos del IMSS. A nivel regional, 10 entidades federativas fueron las más castigadas, lideradas por Chihuahua, Baja California y Nuevo León, con pérdidas de empleo que sumaron en un año 93 mil 802, 58 mil 972 y 56 mil 920, respectivamente. En conjunto, las 10 entidades federativas concentraron el 88 por ciento de la cancelación nacional de empleos, destacando también los casos del Distrito Federal, con 52 mil 842 plazas; Estado de México, con 45 mil 417; y Jalisco, con 26 mil 104. Ángel A. Buendía Tirado, presidente del Colegio Nacional de Economistas, dijo que la concentración del cierre de puestos de trabajo se da, en efecto, en las entidades con mayor fuerza económica y laboral. "La situación del mercado laboral muestra, con los niveles de despidos, que el modelo económico ya no funciona, por lo que las perspectivas van orientadas a un creciente desempleo y desigualdad", alertó. Por sectores, los mayores despidos se padecieron en el sector de la transformación, con 422 mil 741 plazas. Al interior de la transformación, equipo de transporte fue el ramo más afectado (automotriz), con una reducción absoluta en empleos de 109 mil 976; en seguida se ubicó maquinaria y equipo eléctrico, con 94 mil 717, y después prendas de vestir, con 50 mil 671 personas. Según el IMSS, la disminución del empleo se da en los sectores vinculados estrechamente al mercado externo.